



Primera fase del jarillón del río Cauca será entregada en mayo

Marzo 17, 2017 - 12:26 a.m. | Por: Redacción de El País

2

f
0

t

g+

✉

El primer tramo del reforzamiento del jarillón del río Cauca, a su paso por Cali, será entregado en mayo, así lo informó la Corporación Autónoma Regional, CVC, ente que agregó que las obras en este sector van en el 88 % de avance.

“Tuvimos la oportunidad de hacer una presentación del avance de los trabajos del tramo de 6.7 kilómetros de reforzamiento del dique en la margen izquierda del Canal Interceptor Sur y una parte de la margen izquierda del río Cauca”, manifestó Rubén Darío Materón, director general de la CVC.



Asimismo se presentó el modelo de 'Gobernanza para el Jarillón de Cali' por parte de una comisión de expertos holandeses.

Dicho modelo busca que las obras se mantengan durante muchos años y que esté asegurada la función del dique.

“Una obra de estas sin mantenimiento puede romperse en 50 años, ya sean más o menos, por eso, es importante pensar en todas las instituciones que tienen interés en que haya seguridad. El sistema que protege la ciudad no es responsabilidad de una entidad sino de varias”, dijo Annet Smits, experto holandés en manejo del agua.

Dentro del proceso de recuperación del dique también se realizaron acciones de control a la hormiga arriera.